

Date: April 10,2025

التاريخ: 10 ابربل 2025م

Subject: Disclosure of Implications of the United States Additional Tariffs.

الموضوع :الإفصاح عن تداعيات الرسوم الجمركية الإضافية التي أعلنت عنها الولايات المتحدة الأمريكية.

With reference to the circular issued by the Muscat Stock Exchange regarding recent developments America's the United States of following imports from certain countries, including the Sultanate of Oman.

بالإشارة إلى التعميم الصادر عن بورصة مسقط نشأن المستحدات الأخيرة المتعلقة بإعــلان الولايات المتحدة الأمريكية عن فــرض announcement to impose additional tariffs on رسوم جمركية إضافية على الـواردات من بعض الدول، بما في ذلك سلطنة عمان.

A'Saffa Foods SAOG would like to inform FSA & Our valued shareholders that, as of now, the recently announced US tariffs do not have a material direct or indirect impact on the company's activities, investments, or operation.

تود شركة الصفاء للأغذية ش.م.ع.ع إبلاغ البورصة والمساهمين الكرام بأن الرسوم الجمركية التي أعلنت عنها الولايات المتحدة مؤخرا لا يوجد لها في الوقت الحالي أي تأثير جوهري مباشر أو غير مباشر على أنشطة الشركة أو استثماراتها أو عملياتها.

وستقوم الشركة بمتابعة الوضع وإخطار المساهمين في حالة أي تغيير The company will monitor the situation and notify the shareholders in case of any material developments in this regard.

جوهري قد يطرأ في هذا الشأن.

Kind Regards,

هذا وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

**Muhammad Rafique Chaudhry Acting Chief Executive Officer** 

محمـد رفـيق شـودري الرئيس التنفيذي المكلف













